

Banda Inclusiva Música Ensamble celebrará su séptimo aniversario en concierto con integrante de “Los Jaivas”

La **Banda Música Ensamble** prepara la gran celebración de su séptimo aniversario, con el concierto llamado **“NOTAS QUE TRANSFORMAN”**, un evento que, además de conmemorar su trayectoria, también pone de relieve la importancia de la inclusión y la diversidad en el ámbito musical. La cita es el **jueves 14 de noviembre, a las 18:30 horas, en el Centro Cultural “Leopoldo Silva Reynoard”, ubicado en Avenida 21 de Mayo N° 200, Quillota.**

Este año, la celebración será un espacio para rendir homenaje a la diversidad como una riqueza fundamental para construir una sociedad más consciente. La **Banda Música Ensamble** es única en Chile, pues está conformada por músicos con y sin discapacidad, y ha demostrado que este formato genera una dinámica de inclusión real, enriqueciendo la experiencia de todos. A través de una formación musical de excelencia, el proyecto busca desarrollar una plataforma de inclusión laboral para jóvenes músicos con discapacidad, reafirmando que la cultura es un derecho humano.

Anuncio Patrocinado



Este proyecto, que se sostiene gracias al esfuerzo y la dedicación de un pequeño, pero muy comprometido equipo multidisciplinario de voluntarios, ha logrado desarrollar propuestas potentes e innovadoras. Sin embargo, para garantizar su continuidad y efectividad a largo plazo, es esencial inyectar recursos económicos que respalden estas iniciativas.

Banda Inclusiva Música Ensamble celebrará su séptimo aniversario en concierto con integrante de “Los Jaivas”

Por ello, durante el evento se llevará a cabo el relanzamiento de la campaña de socios “**Inclúyete**”, un llamado a transformar el paradigma tradicional y fomentar una cultura que celebre y valore la diversidad. La participación del público, a través de la adhesión a la campaña, es crucial no sólo para generar un impacto significativo en la comunidad, sino también para asegurar que el trabajo voluntario se traduzca en resultados tangibles y sostenibles, fortaleciendo así el compromiso con una cultura inclusiva y diversa.



**WAVM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El concierto de aniversario, además de celebrar el talento de la banda, ofrecerá una oportunidad única para promover una inclusión real en el ámbito musical. La participación de destacados músicos nacionales, como la baterista **Juanita Parra** y el guitarrista **Alan Reale**, integrantes de la emblemática banda chilena **Los Jaivas**, es fundamental en este proceso. Al compartir el escenario con los miembros de **Música Ensamble**, estos artistas de renombre no sólo aportan su experiencia y maestría, sino que también crean un espacio de vinculación que enriquece la experiencia de todos los involucrados. Este tipo de interacción permite que los músicos emergentes aprendan de aquellos que han dejado una huella en la música chilena, fomentando un ambiente de colaboración y crecimiento. La inclusión no se limita a la diversidad de voces, sino que también implica abrir puertas a nuevas experiencias y aprendizajes. En este contexto, el concierto se convierte en un punto de encuentro, donde la tradición y la innovación musical se entrelazan, fortaleciendo la

## Banda Inclusiva Música Ensamble celebrará su séptimo aniversario en concierto con integrante de “Los Jaivas”

comunidad artística y promoviendo un futuro más inclusivo y diverso en la música.

Previo al concierto, se llevará a cabo un punto de prensa en que los músicos de la Banda Música Ensamble y sus invitados tendrán la oportunidad de dialogar sobre la importancia de la inclusión en el arte. Este espacio de conversación permitirá reflexionar sobre cómo la diversidad en la música enriquece la cultura y también destacará el compromiso de la banda con la creación de un entorno donde todas las voces sean escuchadas y valoradas. La inclusión en el arte es esencial para construir comunidades más cohesivas y creativas, y este diálogo busca inspirar a otros a unirse a esta causa.

Además, durante el punto de prensa se podrá disfrutar de una exposición de la ilustradora Mariana Santelices, cuyas obras están profundamente inspiradas en la experiencia musical y artística de la banda. Sus ilustraciones capturan la esencia de la música que interpretan, y también reflejan la conexión emocional que esta genera en el público. La obra de Santelices añade una dimensión visual al evento, permitiendo que los asistentes experimenten la música de una manera nueva y significativa, a través del arte visual.

Durante el evento, habrá anfitriones que darán la bienvenida al público, creando un ambiente cálido y acogedor desde el inicio. También se instalarán stands donde los asistentes podrán inscribirse como socios de la campaña “Inclúyete”. Esta cruzada busca generar conciencia y recursos, que permitan seguir desarrollando iniciativas que celebren la diversidad y fomenten un entorno donde todos puedan expresarse libremente a través del arte.

El concierto “Notas que transforman” es un evento gratuito y las personas interesadas en asistir pueden inscribirse mediante un breve formulario que aparece en todas las gráficas del evento.

“Música Ensamble” agradece el patrocinio de Fundación Cultural Los Jaivas, Cultura Quillota y Open Hotel, quienes apoyan este importante esfuerzo por la inclusión.

y tú, ¿qué opinas?